

# *L'ambassadeur sahraoui à Cuba met l'accent sur le legs de Fidel Castro*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 13 février (RHC) L'ambassadeur de la République arabe sahraouie démocratique (RASD) Omar Bulsan, à Cuba, a souligné la signification que le legs du commandant Fidel Castro a pour son peuple aujourd'hui.

Dans des déclarations à Prensa Latina, le diplomate a rappelé que le leader historique de la Révolution est admiré et sert d'exemple à de nombreuses générations de Sahraouis, qui ont grandi sous la solidarité permanente des Cubains.

Il a rappelé les dénonciations constantes faites par Fidel dans les forums internationaux sur les violations des droits de l'homme par le Maroc, qui continuent à ce jour, malgré toutes les résolutions des Nations Unies sur l'autodétermination du Sahara Occidental.

"Les Sahraouis sont confinés dans 31 camps, où ils subissent des atrocités, des pénuries et des besoins fondamentaux, sans accès à de nombreux services, dans le silence de nombreuses nations et organisations internationales", a-t-il souligné.

M. Bulsán a expliqué à cette agence comment des milliers d'étudiants et d'enfants ont été expulsés des écoles et des universités espagnoles en 1975 et que c'est Cuba qui leur a offert un abri, les a accueillis et beaucoup d'entre eux sont devenus des professionnels ici et sont ensuite revenus servir leur pays, et cela, a-t-il souligné, grâce à Fidel et à ce qu'il a inculqué à son peuple.

Il a donné l'exemple de la manière dont l'actuel premier ministre, l'écrivain de renom Bahia Awah, certains ambassadeurs, ministres, hauts fonctionnaires, voire lui-même, sont le fruit de la Révolution, de ses idéaux et de ses principes.

Beaucoup de ces générations, a-t-il dit, ont obtenu des diplômes dans un large éventail de domaines, de l'éducation et la médecine au journalisme, et sont maintenant classés comme des piliers de la culture sahraouie.

Le diplomate a expliqué à Prensa Latina que l'île des Caraïbes s'est toujours identifiée avec la lutte du peuple sahraoui depuis avant la guerre de libération nationale en 1973, encore sous la colonie espagnole, qui a ensuite cédé ces territoires au Maroc et à la Mauritanie, et a proclamé l'indépendance le 27 février 1976.

Il a comparé cette action à ce qui s'est passé en 1898 lorsque l'Espagne a cédé Cuba aux États-Unis après avoir perdu la guerre.

Cuba et la RASD ont établi des liens diplomatiques dans les années 1980, lorsque des ambassades ont été ouvertes dans les deux territoires, mais il n'y avait pas eu d'échange politique entre la direction du parti communiste cubain et les membres du Front Polisario avant cela.

Il a réitéré le droit à l'indépendance et à la souveraineté du peuple sahraoui, reconnu par plus de 80 pays, qui a été une constante dans les déclarations des dirigeants cubains dans tous les forums internationaux.

Avant de conclure ses déclarations à Prensa Latina, l'ambassadeur a exprimé sa gratitude envers Cuba et ses frères cubains. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/313609-lambassadeur-sahraoui-a-cuba-met-laccent-sur-le-legs-de-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**